
                                  

教授会議事要旨（案） 
 
日 時  令和５年１１月１５日（水） １３：００～１５：００ 
 
場 所  講堂とZoom のハイブリッド方式 
 

兵藤、安田、木村、道田、高薮、小島、永田、津田、佐藤（正）、河村、羽角、佐藤（克）、

青山、伊藤（進）、沖野、横山、井上（広）、齊藤、渡部、今須、小畑、浜崎、牧野、森田、

原田、北川、藤井 
芦、藤尾、伊賀、平松、朴、小松、狩野、岡（英）、伊藤（幸）、田中、岡（顕）、福田、黒

田、吉澤、山口、新里、西部、坂本、吉森、岩田、乙坂、神田、白井、宮川、塩崎、峰岸、

井上（潤）、早川、今田 
                                      以上５６名 

オブザーバー：高畑、板倉、小川、亀尾 
事務部：門馬、伊藤、小松、近藤、中村 

 
 
【資料一覧】 
（資料１）研究科長・学部長・研究所長合同会議（１０月２４日、１１月７日） 

（資料２）未来社会協創推進本部（１０月２４日、１１月７日） 

（資料３）予算委員会（１０月２４日、１１月７日） 

（資料４）２０２４年度スプリング・インターンシップについて                                                   

（資料５）白鳳丸 KH-23-4次研究航海 

（資料６）白鳳丸 KH-23-5次研究航海 

（資料７）白鳳丸 KH-23-6次研究航海 

（資料８）新青丸 KS-23-12次研究航海 

（資料９）新青丸 KS-23-14次研究航海 

（資料１０）新青丸 KS-23-15次研究航海 

（資料１１）外部資金の受入について 

（資料１２）奄美シンポジウム 

（資料１３）大槌沿岸センター開設５０周年記念式典について 

（資料１４）IODP3 Science Officeの運営について 

（資料１５）研修等一覧 

（資料１６）オンサイト自家消費型太陽光発電設備の設置について 

（資料１７）インドネシア科学院（LIPI）地球科学部門との国際交流協定終結について 

（資料１８）研究所研究生の受入について 

（資料１９）新青丸 KS-24-2次研究航海 

（資料２０）新青丸 KS-24-3次研究航海 

（資料２１）年５日の年次有給休暇の確実な取得について 

 

 

議事に先立ち、所長から外国人招へい研究者として大海研に滞在している David Secor 氏（メリーラン

ド大学 環境科学センター 教授）の紹介があり、本人から挨拶があった。 

 

 
 
 
 



                                  

１． １０月１８日（水）開催の教授会議事要旨（案）は承認された。 
 
２．報告事項 
（１）所長から資料１に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（１０月２４日、１１月７日）に

ついて報告があった。 

 
（２）所長から資料２に基づき未来社会協創推進本部（１０月２４日、１１月７日）について報告があ 

った。 
 
（３）所長から資料３に基づき予算委員会（１０月２４日、１１月７日）について報告があった。 
 
（４） 濵﨑教授から資料４に基づき２０２４年度スプリング・インターンシップについて報告があった。 
 
（５）研究船航海報告 

・黒田准教授から資料５に基づきに白鳳丸 KH-23-4次研究航海ついて報告があった。 
 

・小島教授から資料６に基づき白鳳丸 KH-23-5 次研究航海について報告があった。 
 

・朴准教授から資料７に基づき白鳳丸KH-23-6次研究航海について報告があった。 

 
・乙坂准教授から資料８に基づき新青丸KS-23-12次研究航海について報告があった。 

   
 ・黒田准教授から資料９に基づきに新青丸 KS-23-14 次研究航海ついて報告があった。 

 
 ・黒田准教授から資料１０に基づきに新青丸KS-23-15 次研究航海ついて報告があった。 

 
（６）所長から資料１１に基づき外部資金の受入について報告があった。 

 

（７）その他 

１）小畑教授から概算要求について報告があった。 

 
２）所長および濵﨑教授から柏キャンパス一般公開について報告があった。 

 

 ３）横山教授から資料１２に基づき奄美シンポジウムについて報告があった。 

   

４）所長から資料１３に基づき大槌沿岸センター開設５０周年記念式典について報告があった。 

 

  ５） 所長から国立大学附置研究所・センター会議第２部会及びシンポジウムについて報告があった。 

 

  ６）黒田准教授から資料１４に基づきに IODP3 Science Officeの運営について報告があった。 

 

  ７）齊藤教授から共同利用・共同研究拠点の中間評価について報告があった。 

 

  ８）所長から資料１５に基づき研修等一覧について報告があった。 

   

  ９）所長から資料１６に基づきオンサイト自家消費型太陽光発電設備の設置について報告があった。 

 

 



                                  

３．審議事項 

（１）道田教授から資料１７に基づきインドネシア科学院（LIPI）地球科学部門との国際交流協定終結

について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（２）塩崎准教授から資料１８に基づきに研究所研究生の受入ついて説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 

 

（３）学術研究船運航計画（案）について 

・黒田准教授から資料１９に基づき新青丸KS-24-2次研究航海について説明があり、審議の結果、

承認された。 

    

・黒田准教授から資料２０に基づき新青丸KS-24-3次研究航海について説明があり、審議の結果、 

承認された。 

 

４．その他 
（１）伊藤進一教授から日本財団による白鳳丸による若手人材育成航海について説明があった。 
 
（２）所長からOak Leaf セミナーの講演者の選出について説明があった。 
 
（３）所長から資料２１に基づき年５日の年次有給休暇の確実な取得について説明があった。 

 

（４）牧野教授から教員意見交換会について説明があった。 
 
（５）所長から教授会忘年会について説明があった。 


	（資料５）白鳳丸KH-23-4次研究航海
	（資料１１）外部資金の受入について

